



# 和田の丘



HPも随時更新中です！  
ぜひ、ご覧ください👁️



なごるん

## 「凡事徹底」の大切さ

紫陽花の花が色鮮やかに咲き誇る季節になりました。保護者、地域の皆様には、平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

6月に入り、各学年の活動がいよいよ本格化してまいりました。1年生は舞鶴探究、2年生は職業体験学習を通して、社会の一端に触れる貴重な経験をすることができました。また、3年生は修学旅行で仲間との絆を深めながら、多くの学びを得ることができました。これらの行事を終えて見えてきたのは、「凡事徹底（ABCDの原則）」の大切さです。「ABCDの原則」とは

**A** 当たり前のことを **B** 馬鹿にしないで **C** ちゃんと **D** できる

ということです。「当たり前のことを継続して実行する」ことは、簡単なことのように思えるかもしれませんが、実はそれをやり抜くのは難しく、だからこそ価値のあることだと感じます。

6月13日に行われた1年生の舞鶴探究では、舞鶴市内に出て、仲間と協力しながら地域の魅力を掘り下げの中で、他の人のことを考えて行動すること、何かを決める時、しっかり話し合うことの大切さなどを学びました。

6月5日、6日に行われた2年生の職業体験では、初日は自分たちが出会いたい専門家の方々とつながり、翌日には、社会の一員として働く経験をしました。自らコンタクトを取って実現した出会いから、たくさんの学びがあったことだと思います。加えて、あいさつをする、時間を守る、指示をしっかりと聞く——そんな「当たり前」の積み重ねが、社会で信頼を得る第一歩であることを実感した生徒も多かったのではないのでしょうか。一方で、ルールや約束を守ることの難しさに直面する場面も見られました。ある生徒の振り返りには、「日頃できていないことは、社会に出てもできないと分かった」と書いてありました。これは、まさに「凡事徹底」の本質を突いた一言だと感じています。今後、集団としてさらにステップアップするためにも、今一度「凡事徹底」の意味をかみしめて、日々の生活で実践してくれることを願っています。

3年生は、6月11日から13日までの2泊3日で東京方面へ修学旅行に出かけました。3年生の良さが随所で発揮された3日間でした。時間とルールを守り、仲間を思いやる姿があちこちで見られ、集団としての成長を感じる旅となりました。バスを降りる際には、別れを惜しんで涙を流す生徒の姿もあり、みんなで心に残る旅を作り上げたことに胸がいっぱいになりました。

「凡事徹底」は、学校生活だけでなく、これからの人生にもつながる大切な力です。誰かに見られていなくても、自分を律し、誠実に行動する。これらの行動は、信頼関係を築き、自分自身を支える土台となります。ぜひ、「当たり前のことを 馬鹿にせず ちゃんと できる」を合言葉にしながら、自身の行動に活かしてほしいと思います。いよいよ7月。1学期のまとめの学期を迎えます。「1学期、ここは成長できた！」と胸を張っていえるよう、残りの日々を丁寧に過ごしてください。小さな積み重ねが、やがて大きな自信と成長につながっていくはずですよ。

校長 金子かおり

### いじめは人として絶対にしてはいけない〈アンケートの結果から〉

本校では、定期的に教育相談週間を設けたり、生活アンケートを実施したりすることで、子どもたちの思いに耳を傾け、いじめの早期発見および早期対応に努めています。

6月には、「いじめ対策強化週間」の取組の一環としてアンケートを実施いたしましたが、その結果、いじめに関する認知件数は0件でした。

しかしながら、この結果に安心することなく、今後も、全生徒を対象とした教育相談を継続し、一人ひとりに対する丁寧な支援を大切にまいります。また、アンケートには表れにくい事象にも目を向け、日々の観察や懇談を通して子どもたちの様子を見守るとともに、全教職員で情報を共有し、組織的な対応を行ってまいります。より高い「アンテナ」を張りながら、安心・安全な学校づくりを推進して行く所存ですので、保護者や地域の皆さまにおかれましても、お子さまの些細な言動の変化などにお気づきの際は、ぜひ学校までご連絡くださいますようお願いいたします。

今後とも、子どもたちの健やかな育成のために、変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

# 7月の行事予定

あくまでも予定ですので、変更する場合があります。ご了承ください。

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	火	見守り・あいさつ運動、全専&拡大専	16	水	部活動あり
2	水	学校運営協議会、ノ一部活デー	17	木	
3	木	2・3年生薬物乱用防止教室	18	金	1学期終業式、SC・SSW来校日
4	金	1・2年生非行防止教室、SC・SSW来校日	19	土	市・中丹総体
5	土		20	日	市・中丹総体
6	日		21	月	海の日、市・中丹総体
7	月		22	火	ノ一部活デー
8	火	The W@和田中、学校公開日	23	水	ふりスタ・学カアップ・実カアップ
9	水	部活動あり(野球、テニス、卓球)	24	木	ふりスタ・学カアップ・実カアップ
10	木	部活動強化週間スタート(終業式まで)	25	金	ふりスタ・学カアップ・実カアップ
11	金	避難訓練、SC来校日、総体激励会	26	土	
12	土	市・中丹総体(野球・テニス、卓球)	27	日	
13	日	市・中丹総体(野球・テニス、卓球)	28	月	三者懇談、学カアップ
14	月	立候補者討論会	29	火	三者懇談、学カアップ
15	火	1年生交通安全教室	30	水	三者懇談、ノ一部活デー
			31	木	学カアップ

## 8月のおもな予定

- 1日(金)三者懇談
- 4日(月)三者懇談
- 8日(金)～15日(金)  
教育活動のない日
- 19日(火)～21日(木)  
ふりスタ・実カアップ
- 28日(木)2学期始業式
- 29日(金)3年生学カチャレンジテスト

## 9月のおもな予定

- 1日(月)見守り・あいさつ運動
- 2日(火)2測定
- 4日(木)大坂・関西万博
- 5日(金)SC・SSW来校日
- 12日(金)SSW来校日
- 20日(土)21日(日)新人戦
- 26日(金)SC・SSW来校日

## 3rd ワダイナソー誕生!!



## チームでつかんだ栄光

- 第61回舞鶴市民スポーツ祭  
ソフトボール  
優勝 和田・白糸・若浦中学校
- 第61回舞鶴市民スポーツ祭  
野球  
準優勝 白糸・和田中学校
- 2025木下杯 女子団体Aの部  
準優勝 和田中学校A
- 2025木下杯 女子団体Bの部  
優勝 和田中学校B

## 想いをカタチに…たまフェス開催!

「年度初めに縦割りで球技大会がしたい」そんな子どもたちの一声から、体育専門委員が考案し、企画・運営、進行まで自分たちで行いました。チームみんなでやり遂げること、コミュニケーションをとること、挑戦する心、様々なことを学ぶことができました。



## 学びが広がる☆それぞれの校外学習

1年生は13日に舞鶴探究隊、2年生は5,6日の2日間で職業学習、3年生は11日～13日まで3日間、東京方面への修学旅行を実施しました。それぞれの学年の特色ある活動を通して、多くの学びや経験をすることができました。このような様々な体験を、日々の学びにつなげていけるように支援していきます。

## 頑張るみんなを応援! 「なごみ部応援班」

6月2日に開催しました「応援班」の初会合にお忙しい中をご参加くださった皆様、本当にありがとうございました。

今後、私たち保護者が目指す「応援班」の事業内容をきちんとお伝えし、「子どもたちを応援する体制」についてお伝えできたことは大きな一歩でした。

ただ、大勢のご参加を予想したのですが広報の不十分さから、思ったよりも少数だったことは今後の課題となりました。まだまだ課題はあるのでこれからも保護者同士で力を合わせ、意見を出し合って、子どもたちの学校生活をより良くしていきたいと願っています。

**7月8日「The W」たくさんの保護者の方のご参観をお待ちしております。**

なごみ部本部役員より

